

FLASH INFO SFG #20



Ce bulletin d'information est destiné aux [adhérent.es](#) et [sympathisant.es](#) de la SFG - Janvier 2024

Nous sommes heureux de vous souhaiter une très belle année 2024 !

Qu'elle soit l'occasion de créativité et de joie au profit de toutes vos envies.

Dans ce contexte politico-social complexe, il sera bon de déployer notre énergie, nos convictions gestaltistes au service de notre environnement.

A cet égard, le Conseil d'Administration tient à remercier toutes les personnes qui s'investissent au sein de la SFG dans les différentes commissions ainsi que tous les adhérents.

Afin de nous nourrir personnellement et collectivement, nous vous proposons de nous retrouver lors de moments forts tels que

la Journée d'Étude du 16 mars 2024 dont le thème est *CHOISIR ET DÉCIDER*.

A l'étude

Voici nos différents chantiers en cours

Les nouveaux statuts

Nous sommes en réflexion au sujet de l'évolution des différents types de membres dans les statuts de la SFG.

Aujourd'hui, il existe trois types de membres : Associés, Professionnels, Titulaires.

Il s'agirait de créer de nouveaux membres et de préciser les caractéristiques de certains :

1/ Étudiants en Gestalt : En formation initiale.

2/ Associés en cours de certification finale : Gestalt-praticiens en attente de présenter le CEP.

3/ Professionnels : Gestalt-thérapeutes certifiés.

4/ Titulaires : Gestalt-thérapeutes reconnus par leurs pairs au sein de la SFG.

5/ Sympathisants : Les amis de la Gestalt qui n'exercent ni en qualité de praticiens ni de thérapeutes gestaltistes.

Ceci sera proposé et voté en Assemblée Générale Extraordinaire le 17 mars 2024.

Save the date !!!

Nous avons besoin de vous pour que ces évolutions essentielles puissent être votées.

Des webinaires

La SFG souhaite créer 2 types de webinaires en alternance dans l'année (l'un en juin et l'autre en oct).

1er axe : Réflexif. Un Gestaltiste reçoit une personnalité extérieure à la Gestalt pour nous ouvrir à la réflexion : artiste, écrivain.e, philosophe...

2e axe : Pratique : Une question au sujet de notre métier avec présentation du thème, suivie d'un temps de questions-réponses.

Le nouveau site de la SFG : il arrive !

La SFG a la joie de vous annoncer l'arrivée tant attendue de son nouveau site en mars prochain.



La SFG a besoin de vous

Vous êtes adhérents et vous voulez vous investir au sein de l'association, nous soutenir dans nos différentes initiatives :

- Communication sur les réseaux sociaux
- Missions liées au Pôle Secrétariat général : mise à jour des annuaires, accueil des nouveaux adhérents...
- Aide à l'organisation des événements : Journée d'Étude, Journée Politique, Webinaires
- Création d'un centre de documentation : mise en commun de nos différentes ressources par thématiques (livres, films, articles...)

Si vous êtes intéressés par l'un de ces domaines ou si d'autres envies vous mettent en mouvement, n'hésitez pas à nous contacter pour mettre votre élan à profit.

Agenda

Les prochains rendez-vous de la SFG

Journée d'Étude : samedi 16 mars 2024

Assemblée Générale : dimanche 17 mars 2024

Dans le vif de la pratique : samedi 12 et dimanche 13 octobre 2024

En partage

Le manifeste des 7 écoles

La SFG s'associe au manifeste des écoles de Gestalt-thérapie historiques. La SFG soutient cette initiative qui contribue à clarifier le champ professionnel de notre pratique de la psychothérapie. Toutes les écoles signataires sont connues et reconnues par leurs pairs, tant au niveau national qu'eupéen. Ce sont aussi les seules à pouvoir délivrer une certification de Gestalt-thérapeute selon les critères européens (EAGT, EAP).

Voici notre lien facebook vers la publication du manifeste : https://www.facebook.com/story.php?story_fbid=pfbid02sRiVXPu2ZtEQu9LpKwyaY4ws5JMGsCZdXmy8wdk4JxQmjHntVbybEZzP5wSA9YRWl&id=100089640185725&sfnsn=scwspmo

La Revue

Oyez Oyez à toutes les âmes d'auteurs

Nous vous rappelons qu'il y a deux numéros par an à paraître. Vous pouvez proposer vos articles sur le thème annoncé ou sur d'autres thèmes qui vous importent. La Revue donne l'espace aux travaux de recherches ou d'autres formes d'écrits. N'hésitez pas à proposer vos textes. Vos contributions sont précieuses.

Départ de Marie Léon

Marie Léon, co-directrice de la Revue, quittera le comité de lecture après 11 ans, 23 numéros, 3 illustrations et 2 éditos.

Nous la remercions chaleureusement de son investissement sans faille. Grâce à son engagement, la Revue a su être protégée des remous politiques que la SFG a pu connaître. Bravo Marie !

Pour nous retrouver



La SFG et les réseaux

Si vous voulez nous retrouver sur internet et échanger avec nous

<https://www.facebook.com/SocieteFrancaisedeGestalt>

<https://www.linkedin.com/company/societe-francaise-de-gestalt/>

<https://vimeo.com/user203223195>

La vidéo de la conférence de Philippe Cabestan réalisée lors de la Journée d'étude du 18 mars dernier est accessible sur notre chaîne Vimeo ainsi que sur notre site.



A bientôt !

Chaleureusement,

L'équipe du Conseil d'Administration de la SFG